

Kolloquium

Baustatik & Konstruktion

24. November 2020

Spektrale Planung – Zum Jubiläum der Gesellschaft für Ingenieurbaukunst

Dienstag, 24. November 2020 17:00 Uhr

zoom-Meeting

https://ethz.zoom.us/j/92322672686?pwd=SFVISWhDdXA5c jJpS29aTjI4NHhJdz09 Passwort IBKC1124



Jacqueline Pauli Dr. sc. ETH Bau-Ing. / SIA ZPF Ingenieure Zürich, Schweiz

Die Gesellschaft für Ingenieurbaukunst feiert ihr 25-jähriges Bestehen und lädt aus diesem Anlass zu einer Reflexion über die Ingenieurbaukunst ein.

Wir ZPF Ingenieure haben die Ingenieurskunst zu unserem Motto gemacht. Sie motiviert uns, in jedem Entwurf die bestmögliche Lösung zu suchen, nicht nur aus statischer, sondern auch aus gesellschaftlicher Sicht. Wir sind überzeugt, dass ein Bauwerk nur dann Bestand hat, wenn die Menschen sich über mehrere Generationen darin wohlfühlen, es für sich entdecken und ihren Bedürfnissen anpassen können. Dies erfordert einen ganzheitlichen Ansatz in der Projektierung, der über die reine Bemessung von Tragwerken weit hinausgeht.

Unsere Arbeitsweise der spektralen Planung passt sich materialunabhängig an die jeweilige Aufgabe an und vereint die technischen Disziplinen der Bauwerksplanung zu einem starken Partner für Architektur und Bauherrschaft.